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本間儀左工門君　観光協会一温海R．C

佐藤成生君　金物販売　　　斎藤吉雄君　陶管販売

瀬尾助三郎君　自動車教習所　大川俊一君　海上保険
鶴岡西R．C

嶺岸光吉君

㊥今日の例会場変更は、職業奉仕委員会で職場見学という事でこの第一インに変

更致しました。館内をよくご覧になったことと思います。まだ見ていない方は、

例会後にご覧になっていただきます。尚、支配人の白根さんから館内の施設に
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ついてご説明をいただくことにしております。

㊥中村富昭君のご母堂が去る23日亡くなられました。私と幹事がお悔み申し上げ

て参りました。謹んでご冥福をお祈り致します。

④26日郡山市に於いて第253地区インターシティ・ミーティング開催されました。

現会長・幹事、次期会長・幹事が出席致しました。これは次年度会長・幹事の

研修会と作田正治ガ／ミナーノミニーの歓送会で我々は、一年間の重荷もやっと

軽くなったような爽快な気分で出席して参りました。研修会の件については新

穂君より発表されると思います。

（参交換学生ジェ←ムス君の一日局員のスナップ写真が鶴岡郵便局長からジェーム

ス君にと頂きました。1枚をロータリーの友にのせたいと思います。（広報委

員長の高岸さんよろしく）

（尋21日、第一インに於いて　台中港区R．ClO周年記念式典に25名の参加者の決断

式を開催致しました。ガバナーのメッセージを石黒君が代読、市長のメッセー

ジを斎藤栄作君に代読していただきます。私の祝辞を述べて一層の交流をはか

り親善を深めて参ります。

佐藤　　衛君

1．例会変更のお知らせ

①　温海R．C5月11日（月）の例会及び鶴岡西R．C5月8日（金）の例会は、

両クラブ合同孟宗汁会のため、5月8日午後5時30分点鐘、湯田川温泉七内　、．．′

旅館。

②　立川R．C　4月30日（木）の例会は、午後6時点鐘。5月7日（木）の例

会は観桜会の為、湯の浜・ホテル海山、午後6時点鐘。

2．5月定例理事会は休日、台中港区訪問旅行の関係で19日、11時30分より行な

います。

3．　5月5日（火）の例会は祭日のため休会になります。



◎親睦活動委員会　　　佐藤　　忠君

5月17日の最上川船下り家族会は今日締切りますが多数ご参加お願いします。

◎職業奉仕委員会　　　佐藤元伸君

本委員会の本年度最後の事業を、職場訪問ということで本日第一イン・鶴岡

で例会を開くことにしました。その印象について次週アンケート用紙を配りま

すのでよろしくお願いします。

◎インター・シティー・ミーティングの報告　　次期会長　新穂光一郎君

Ⅰ・C．Mというのは、次期会長・幹事の研修会ということで、研修会に入る

前に作田政治ガバナ【ノミニーに、来年度は鶴岡R．CでⅠ．C．Mを行なうの

でご指導をお願い申し上げますとごあいさつ申し上げました。お会いした感じ

では大へん誠実な方とお見受けしました。

午前の部の研修会では浜田ガバナーがリーダーでしたが、年次計画は早くつ

くるようにということです。次期R，Ⅰ会長のターゲットがまだ出ていないの

で、一番上のターゲットの分は空けておいて、その他の骨子は、つくっておき

なさいということでした。

午後から次期の会長と幹事が分かれて研修会に出ましたが、そのリーダーが

黒沢／ミストガバナーで、石黒ノミニーと作田ノミニーが副リーダー、アドバイ

ザーに加藤バストガバナーでした。最初に黒沢バストガバナーの話を聞きまし

て、次に作田ノミニーでしたが、その話の中で、しみじみと、長い自分の人生

の中で楽しい思い出を作りたい。私は能力がないが、せい一杯がんばります。

自分としてはあわい光であっても身を焼くような行動をしたい。と言っておら

れましたが、それは全身全霊をかけてロータリーのガバナーにとり組む決意と

感じられましたが、何か作田さんらしい面白いことばと聞いてきました。

研修の時に、私の方のクラブにもマテドクラブが2～3あるんですけれども、

こちらから通信を出しても音信不通というようなことで、と話しましたら、作

田ノミニーは、できないことは書くことはない、できることだけを重点的に書

いて、それをやりなさいということでした。



ロータリー活動は、会長がもっと勇気と自信をもってやれ、ということなん

ですが、私には勇気も自信もございませんし、とにかく2ケ月後思をいますと

何か慄然とする思いですが、さし当っての仕事として年次計画をつくることに

全力を挙げようと考えております。

◎佐藤友吉君一東北電子ビジネス専門学校の主体工事完成

会員数】頑欠

出　席　数

出　席　率

阿部（与）君、板垣（広）君、金沢君、諸橋君、

中野君、中村君、西海君、高橋（正）君、玉城

君、渡会君、山口君、富樫君、上野君
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